

ArcelorMittal : un fonds d'investissement allemand reprend le site



Le site de Sainte-Colombe-sur-Seine fabrique principalement des fils d'acier dur pour béton précontraint. Photo archives LBP/Astrid GAYET

La bonne nouvelle pour les 111 salariés des usines de Commercy, dans la Meuse, et de Sainte-Colombe-sur-Seine (dont une petite quarantaine sur le site côtier d'Orion, qui emploie aussi plusieurs intérimaires) vient de tomber : leur rachat par Mutares, un fonds d'investissement allemand, a été signé le 31 mai. Nous vous l'indiquons

dans nos éditions du 20 avril : la société allemande avait fait une offre « engageante » à ArcelorMittal au sujet du rachat des deux sites du géant mondial de la sidérurgie. Tous deux appartenant alors à ArcelorMittal Wire Solutions France.

Pour rappel, cette annonce faisait suite au désistement du groupe

franco-belge Altifort (nos éditions du 24 janvier), qui devait donc initialement racheter les deux sites.

« Une grosse satisfaction »

« Les sites ont été repris et sont opérationnellement aux mains de Mutares depuis le 31 mai. Le management est fin prêt », fait savoir André Calisti, directeur général adjoint des opérations de Mutares France. « Mutares essaye, par ces reprises, de participer activement au maintien de l'emploi dans ces régions, au développement de ces territoires. »

À noter que ce rachat a reçu un avis favorable, à l'unanimité, des instances représentatives du personnel. « C'est une grosse satisfaction et une bonne nouvelle. Maintenant, on attend leurs projets, industriels, sociaux. On sait qu'ils vont investir », commentent les délégués syndicaux (CGT et FO).

A. G.